



AVIS DE CONSULTATION

POUR LA DEMANDE DE COTATION N° ~~0000~~ 00004/DC/CAPEF/CIPM/2025 DU 25 AVR 2025
RELATIVE A L'ACQUISITION D'UN VÉHICULE DE FONCTION AU PROFIT DE LA
CHAMBRE D'AGRICULTURE, DES PECHEES, DE L'ELEVAGE ET DES FORETS DU
CAMEROUN (CAPEF)

1- OBJET DE LA CONSULTATION

Le présent avis de consultation est lancé pour l'acquisition d'un véhicule de fonction au profit de la Chambre d'Agriculture, des Pêches, de l'Elevage et des Forêts du Cameroun.

2- CONSISTANCE DES PRESTATIONS

Le matériel, objet de la présente consultation porte sur l'acquisition d'un véhicule de fonction.

3- CONDITIONS DE PARTICIPATION

La participation au présent avis de consultation est ouverte aux entreprises nationales spécialisées dans le domaine.

Celles-ci doivent être à jour des formalités administratives et fiscales prescrites en matière de marchés publics.

4- FINANCEMENT

Les prestations, objet de la présente consultation seront financées par la Subvention d'Investissement MINADER, Exercice 2025, imputation : 59 4 04 01 01 340020 24310.

5- COÛT PREVISIONNEL

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de : 38 000 000 (Trente-huit millions) de Francs CFA TTC.

6- CONSULTATION DU DOSSIER

Le dossier peut être consulté dès publication du présent Avis, aux heures ouvrables, à la Chambre d'Agriculture, des Pêches, de l'Elevage et des Forêts du Cameroun sis « PLACE PARC REPIQUET », au Service des Marchés Publics de la Chambre d'Agriculture, des Pêches, de l'Elevage et des Forêts du Cameroun (CAPEF) tel : 222 22 18 41 /222 23 09 77 - FAX. : (237) 222 23 09 77 Boîte postale 287 Yaoundé.

7- ACQUISITION DU DOSSIER DE CONSULTATION

Le dossier de consultation peut être obtenu au Service des Marchés Publics de la CAPEF dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de 30 000 (trente mille) francs CFA payable dans le Compte Spécial CAS - ARMP ouvert dans les agences BICEC et représentant les frais d'achat du dossier. Cette quittance devra identifier l'entreprise désireuse de participer à la consultation.

Les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète (boîte postale, Téléphone, e-mail).

8- REMISE DES OFFRES

Les offres rédigées en français ou en anglais en 07 (sept) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tel, conformes aux prescriptions du dossier de l'avis de consultation, chiffrées hors taxe sur valeur ajoutée (HTVA) et toutes taxes comprises (TTC), accompagnées du modèle de soumission signé devront être déposées contre récépissé au siège de la Chambre d'Agriculture, des Pêches, de l'Elevage et des Forêts du Cameroun à Yaoundé, Service des Marchés Publics au plus tard le **26 MAI 2025 13h** Heures, heure locale, portant la mention :

DEMANDE DE COTATION N° **00004** /DC/CAPEF/CIPM/2025 DU **25 AVR 2025**
RELATIVE A L'ACQUISITION D'UN VEHICULE DE FONCTION AU PROFIT DE LA CHAMBRE
D'AGRICULTURE, DES PECHEES, DE L'ELEVAGE ET DES FORETS DU CAMEROUN (CAPEF)
« EN PROCEDURE D'URGENCE »

<< A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement >>

9- CAUTIONNEMENT PROVISoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission établie, assortie d'un récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôt et de Consignation (CDEC), d'un montant de sept cent soixante (760 000) Francs CFA, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres, conformément à la Lettre-Circulaire N°000019/LC/MINMAP du 05 juin 2024 relative aux modalités de constitution, de consignation, de conservation, de restitution, et de déconsignation des cautionnements sur les marchés publics.

10- RECEVABILITE DES OFFRES

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originales ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative compétente, conformément au listing prévu au règlement de la consultation. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis de consultation.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du dossier de consultation pour la demande de cotation sera déclarée irrecevable. Notamment, l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de 1^{er} ordre agréée par le Ministère des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier de consultation pour la demande de cotation, entraînera le rejet pur et simple de l'Offre sans aucun recours.

11- OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des offres se fera en un temps le **26 MAI 2025** à **14h** heures dans la salle des réunions de la Chambre d'Agriculture, des Pêches, de l'Elevage et des Forêts du Cameroun par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics (CIPM) placée auprès de ladite institution. Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis de Consultation sera déclarée irrecevable.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou se faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée, ayant une parfaite connaissance du dossier.

12- DELAI DE LIVRAISON

Le délai d'exécution est de soixante (60) jours à compter de la date de notification de l'Ordre de Service prescrivant le démarrage de la prestation.

13- CRITERES D'EVALUATION DES OFFRES

Critères éliminatoires :

- de la non-production dans un délai de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente autre que la caution de soumission;
- de l'absence du cautionnement de soumission ;
- des fausses déclarations, les manœuvres frauduleuses ou la falsification de pièces ;

- d. Non satisfaction d'au moins 6 sur 8 des critères essentiels ;
 - e. de l'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon de l'exécution d'une prestation au cours des trois dernières années ;
 - f. de l'absence d'un prix unitaire quantifié dans la cotation ;
 - g. de l'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;
 - h. de la non-conformité du modèle de soumission ;
 - i. de l'absence de prospectus accompagné des fiches techniques du fabricant ;
 - j. de l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
 - k. Absence d'autorisation du concessionnaire ;
 - l. Omission d'un prix unitaire dans le bordereau des prix unitaires ;
 - m. Non-conformité aux spécifications techniques de la fourniture de la cotation ;
 - n. Absence de prospectus accompagné des fiches techniques du fabricant.
- Mode de soumission hors ligne

14- DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date de remise des offres.

15- MODE D'ATTRIBUTION DE LA LETTRE COMMANDE

La Commission Interne de Passation des Marchés propose à l'attribution, le soumissionnaire dont l'offre est entièrement conforme aux exigences administratives et aux prescriptions du descriptif technique et est évaluée la moins-disante.

16- RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus les jours et heures ouvrables au Service des Marchés Publics de la Chambre d'Agriculture, des Pêches, de l'Elevage et des Forêts du Cameroun (CAPEFV, tel : 222 22 18 41 - 222 23 09 77 - FAX : (237) 222 23 09 77 Boîte postale 287 Yaoundé.

17- LUTTE CONTRE LA CORRUPTION

Les Présidents, les Membres de Commission et les Fournisseurs doivent observer en tout temps, les règles les plus strictes d'éthique professionnelle. Ils doivent notamment s'interdire toute corruption ou toute autre forme de manœuvres frauduleuses.

Tout acte de corruption constaté par des acteurs ci-dessus cités lors de l'exécution de ce marché sera dénoncé au numéro de téléphone suivant : 1517.

Amplifications :

- MINAGP ;
- ANPP pour publication et archivage ;
- Préfet du C/PAU C/PAES pour information ;
- Service des Marchés pour affichage et archivage.



Yaoundé, le 25 AVR 2025

LE PRÉSIDENT,

Joseph Nomeny
Martin Paul



CONSULTATION NOTICE

FOR REQUEST FOR QUOTATION NO. ~~0.0.0.4~~.../DC/CAPEF/CIPM/2025 OF **.2.5...AVR 2025**
RELATING TO THE ACQUISITION OF AN OFFICIAL VEHICLE FOR THE CHAMBER
OF AGRICULTURE, FISHERIES, LIVESTOCK AND FORESTS OF CAMEROON (CAPEF)
" Under emergency procedure "

1- PURPOSE OF THE CONSULTATION

This invitation to tender is for the purchase of an official vehicle for the Chamber of Agriculture, Fisheries, Livestock and Forests of Cameroon.

2- SCOPE OF SERVICES

The equipment covered by the consultation relates to the acquisition of an official vehicle.

3- CONDITIONS OF PARTICIPATION

Participation in the consultation notice is open to national companies specialising in the field.
They must be up to date with the administrative and tax formalities required for public contracts.

4- FUNDING

The services, covered by the consultation, will be funded by the MINADER Investment Grant, 2025 financial year, allocation: 59 4 04 01 01 340020 24310.

5- ESTIMATED COST

The estimated cost of the contract at the end of the preliminary studies is : **38,000,000 (Thirty-eight million)** CFA Francs inclusive of all taxes.

6- CONSULTATION OF THE FILE

The file may be consulted as soon as the Notice is published, during working hours, at the Chamber of Agriculture, Fisheries, Livestock and Forests of Cameroon located at 'PLACE PARC REPIQUET', at the Public Procurement Service of the Chamber of Agriculture, Fisheries, Livestock and Forests of Cameroon (CAPEF) tel: 222 22 18 41 /222 23 09 77 - FAX. (237) 222 23 09 77 Postal Box 287 Yaounde.

7- ACQUISITION OF THE TENDER DOCUMENTS

The tender documents can be obtained from the CAPEF Public Procurement Service as soon as the notice is published, upon presentation of a receipt for payment of a non-refundable sum of **30,000 (thirty thousand)** CFA francs payable into the CAS - ARMP Special Account opened at the BICEC branches and representing the cost of purchasing the document. This receipt must identify the company wishing to participate in the tender.

Bidders must register by leaving their full address (post office box, telephone, e-mail).

8- SUBMISSION OF TENDERS

Tenders written in French or English in 7 (seven) copies, one (1) original and six (6) copies indicated as such, conforming to the requirements of the tender documents, quantified exclusive of value added tax (VAT) and inclusive of all taxes, accompanied by the signed tender form must be submitted against receipt to the headquarters of the Chamber of Agriculture, Fisheries, Livestock and Forests of

Cameroon in Yaounde, Public Procurement Service, no later than **26 MAI 2025** at **13** o'clock, local time, labelled as follows:

**REQUEST FOR QUOTATION N° 0.0.0.1 DC/CAPEF/CIPM/2025 OF 25 AVR 2025
RELATING TO THE ACQUISITION OF AN OFFICIAL VEHICLE FOR THE CHAMBER OF
AGRICULTURE, FISHERIES, LIVESTOCK AND FORESTS OF CAMEROON (CAPEF)**

"To be opened only at the bid opening session"

" Under emergency procedure"

9- PROVISIONAL BOND

Each bidder must attach to his administrative documents an established bid bond, together with a deposit receipt issued by the *Caisse de Dépôt et de Consignation* (CDEC), worth Seven Hundred and Sixty Thousand (760. 000) FCFA, valid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the bids, in accordance with Circular-Letter N°000019/LC/MINMAP of 5th June 2024 relating to the modalities of compiling, depositing, conserving, returning, and deconsigning sureties on public contracts.

10- ADMISSIBILITY OF TENDERS

The other administrative documents required must be produced in originals or certified copies by the issuing department or a competent administrative authority, in accordance with the specifications set out in the consultation regulations. They must be less than three (3) months old or must have been established after the date of signature of the tender notice.

Any tender that does not comply with the requirements of the notice and the tender documents for the request for quotation will be declared inadmissible, notably, the absence of a bid bond issued by a first class bank approved by the Ministry of Finance or failure to comply with the model documents in the consultation file for the request for quotation will result in the outright rejection of the Tender without any recourse.

11- OPENING OF TENDERS

Tenders will be opened at a single session on **26 MAI 2025** at **14** o'clock in the meeting room of the Chamber of Agriculture, Fisheries, Livestock and Forests of Cameroon by the Internal Commission for the Award of Public Contracts (CIPM) attached to the said institution. Any tender that does not comply with the requirements of the Notice of Consultation will be declared inadmissible.

Only bidders may attend the opening session or be represented by a duly authorised person of their choice who has full knowledge of the file.

12- DELIVERY PERIOD

The delivery period is sixty (60) days from the date of notification of the Service Order stipulating the start of the service.

13- TENDER EVALUATION CRITERIA

Eliminatory criteria :

- a. failure to produce, within 48 hours of the opening of the bids, a document from the administrative file deemed non-compliant or missing, other than the bid bond;
- b. the absence of the bid bond;
- c. false statements, fraudulent practices or falsification of documents;
- d. failure to meet at least 6 out of 8 of the essential criteria;
- e. the absence of a declaration on honour that the service has not been abandoned during the last three years;
- f. the absence of a quantified unit price in the quotation;
- g. the absence of an element of the financial offer (the tender, the BPU, the DQE);
- h. non-conformity of the tender model;
- i. the absence of a prospectus accompanied by the manufacturer's technical data sheets;

- j. the absence of the dated and signed integrity charter;
- k. the absence of the dealer's authorisation;
- l. the omission of a unit price in the unit price schedule;
- m. non-compliance with the technical specifications for the supply of the quotation;
- n. the absence of a prospectus accompanied by the manufacturer's technical data sheets;

Off-line submission method

14- BID VALIDITY PERIOD

Bidders remain bound by their bids for ninety (90) days from the date of submission of the bids.

15- METHOD OF AWARDING THE ORDER LETTER

The Internal Contract Award Committee shall propose for award, the bidder whose bid complies fully with the administrative requirements and the technical specifications and is evaluated as the lowest bidder.

16- ADDITIONAL INFORMATION

Additional information may be obtained on working days and during working hours from the Public Procurement Service of the Chamber of Agriculture, Fisheries, Livestock and Forests of Cameroon (CAPEF) tel: 222 22 18 41 /222 23 09 77 - FAX. Fax: (237) 222 23 09 77 P.O. Box 287 Yaounde.

17- FIGHT AGAINST CORRUPTION

Chairpersons, Committee Members and Suppliers must observe the strictest rules of professional ethics at all times, notably refraining from corruption or any other form of fraudulent action.

Any act of corruption observed by the above-mentioned parties during the implementation of the contract will be reported to the following telephone number: 1517.

Yaounde, **25 AVR 2025**

THE PRESIDENT,



Jos Mameny
Martin Paul

Amplifications :

- MINMAP ;
- ARMP (for publication and archiving) ;
- CIPM/CAPEF President (for information) ;
- Contract Services (for posting and archiving).